



## HAF - Ende einer Epoche

**Nach 38 Jahren als Partnerorganisation des Kantons Bern erlebt die Heilsarmee Flüchtlingsarbeit (HAF) am 31. Dezember 2020 ihren Abschluss.**

2019 vergab dieser Kanton durch eine Wettbewerbsausschreibung die Migrationsarbeit neu, wobei die Heilsarmee in keiner der vier Regionen den Zuschlag erhielt. In Subakkordanz der Stadt Bern betreibt die Heilsarmee im Moment noch drei Kollektivunterkünfte weiter. In diesen konnten 16 Personen weiterbeschäftigt werden. Die restlichen 165 Personen waren von einer Massenentlassung betroffen, welche gestaffelt gestaltet werden konnte und am 30. Juni 2020 mit der Schliessung von 4 Kollektivunterkünften und 5 Regionalstellen ihren Höhepunkt erreichte. Mit verschiedenen Angeboten und einem Sozialplan wurden diese Mitarbeitenden so gut wie möglich unterstützt, so dass Ende Juni 2020 bereits rund 75% der Angestellten über eine Anschlusslösung verfügten. Nachdem die umfangreichen Übertragungsarbeiten nun abgeschlossen sind, endet mit dem Abgang der Geschäftsleitung HAF Ende 2020 ein äusserst dynamischer Abschnitt von Schweizer Heilsarmee-Geschichte.

Wir danken den Mitgliedern der Geschäftsleitung, **Lukas Flückiger**, Geschäftsführer, **Marcel Lüthi** und **Gertrud von Siebenthal**, Mitglieder der HAF-Geschäftsleitung, herzlich für den grossen Einsatz in den letzten sehr bewegten Jahren der Flüchtlingshilfe. Besonders hervorzuheben ist, dass trotz grosser Enttäuschung durch den praktisch vollständigen Verlust dieses Geschäftsfeldes die Arbeit mit viel Engagement zu einem guten Abschluss geführt werden konnte. Auch unter den besonderen Herausforderungen durch Corona gelang es, die Übergabe zeitgerecht und in guter Qualität zu erreichen. Dafür ein herzliches Dankeschön. Wir wünschen ihnen und dem ganzen Team der HAF für die neuen beruflichen Herausforderungen alles Gute, viel Freude, Erfolg und Gottes Segen.

Zur Geschäftsleitung der HAF gehörte auch **Markus Siegenthaler**, der bis Ende September aktiv an den Übergabearbeiten mitwirkte. Er ist seit dem 1. Oktober Mitarbeiter im Team der Geschäftsstelle brocki.ch. Wir freuen uns, dass er weiterhin seine Kompetenzen der Heilsarmee zur Verfügung stellt und wünschen auch ihm im neuen Team viel Freude.

### **Autor**

Stiftung Heilsarmee Schweiz

### **Publiziert am**

7.12.2020